

SEÑALÓ QUE LA OPOSICIÓN TIENE FRACTURAS Y TRAICIONES

El pueblo quiere que siga la transformación: Brugada

Llamado. La precandidata morenista indicó que acude a las demarcaciones para que los habitantes abran los ojos

ÁNGEL ORTIZ

En su segundo día de giras por la capital del país, la precandidata morenista por la Jefatura de Gobierno capitalina, Clara Brugada, aseguró que los habitantes son conscientes de la corrupción que representa la derecha y por ello quieren que siga la transformación.

En su visita por Álvaro Obregón y Benito Juárez, la aspirante por la alianza Juntos Hacemos Historia escuchó las necesidades de las y los colonos de Alfonso XIII y Álamos, respectivamente, quienes en un encuentro participativo expusieron problemáticas asociadas a falta de espacios públicos dignos y cuidados públicos, entre otros.

Brugada afirmó que dentro de la coalición de la que es parte se mantienen en unidad y han dado “un paso adelante para alcanzar el objetivo, la responsabilidad histórica, de continuar con la transformación de esta ciudad”.

Mientras que, dijo, en la oposición se encuentran divididos y traicionados como sucedió con Adrián Rubalcava y Sandra Cuevas.

Refirió ante los asistentes que la población tiene dos opciones: la primera es elegir “a los que están construyendo para enriquecerse a sí mismos”, u optar por aquellos que trabajan “para enriquecer la ciudad, la comunidad y a los habitantes”.

Subrayó que este jueves salió a la luz una encuesta, según la cual, ella se coloca a 40 puntos de diferencia en las preferencias del precandidato del frente opositor.

Tras revelar este dato, la exalcaldesa de Iztapalapa destacó que “el pueblo tiene memoria y el pueblo sabe”, pues afirmó que aunque a veces parece que no pasa nada, eso tiene que ver con una revolución de conciencias y, afirmó, la Ciudad de México es una ciudad consciente, progresista históricamente.

Por esta razón decidió acudir a las demarcaciones para convocar y movilizar a sus habitantes, para luchar y abrir los ojos y tomar conciencia, pues para eso son los encuentros participativos, para escuchar a la ciudadanía y construir una agenda pública en cooperación.

En cuanto a las necesidades expresadas por los vecinos de ambas demarcaciones, Clara Brugada refirió que se debe dar especial atención a los temas de movilidad, de creación de espacios públicos que benefician a toda la comunidad, además de priorizar también el tema de la seguridad para mejorar la convivencia.

Destacó la intervención de un ciudadano en Álvaro Obregón, quien indicó la falta de un espacio dedicado a las y los adultos mayores, a las personas que se encuentran en fase terminal y que merecen y necesitan un lugar donde poder pasar los últimos momentos de su vida tras haber aportado a sus comunidades.

 Álvaro Obregón es una de las alcaldías que vamos a recuperar en 2024, su población consciente y progresista sabe lo que representa la derecha, porque lo sufre”

CLARA BRUGADA

Precandidata a Jefatura de Gobierno





ENTUSIASTA.

La exalcaldesa de Iztapalapa presumió que de acuerdo a una encuesta hay 40 puntos de diferencia entre ella y su contrincante de oposición.

